ROTARY CLUB GSTAAD - SAANENLAND



Wochenbericht Nr. 46

Datum/Ort: Montag, 17. Mai 2010; 12.00 Uhr

Golfhotel Saanenmöser

Thema: Plauderlunch

Vorsitz: Präsident Ruedi Minnig

Präsident Ruedi Minnig begrüsst eine kleine Anzahl von Rotariern zum Plauderlunch, der den vorgesehenen Präsenzlunch ersetzt. Leider wurde der Partneranlass wegen zu wenigen Anmeldungen abgesagt.

Der einzige Gast, Rotarier Jürgen Roth vom Club Marburg (D), wird vom Präsidenten begrüsst.

Nochmals erwähnt unser Präsident die erfreuliche Endabrechnung des Benefizkonzertes vom 5. März 2010. Die definitive und schöne Summe von Fr. 13'323.65 wird nun auf das Polioplus-Konto überwiesen.

Orientierung über die Rotary-Reise vom 13.5 - 15.5.2010 nach Berlin mit dem RC Köln-Römerturm, RC Gstaad-Saanenland und RC Wassenarter Horst. Von unserem Club waren Ruedi Minnig mit Monika von Siebenthal, Brassel Martin und Hanni, Burri Arnold und Ruth, sowie Steiger Rolf mit Ursula dabei. Sie erlebten tolle, interessante und lehrreiche Tage in Berlin. Die freundschaftlichen Kontakte unter den verschiedenen Rotaryclubs wurden ausgiebig und reichlich gepflegt, was von Präsident Ruedi Minnig mit Begeisterung mitgeteilt wird. Ein ausführlicher Bericht über diese Reise nach Berlin wird von Rolf Steiger verfasst und gemailt. Für nähere Informationen kann man sich auch bei den Beteiligten melden.

Rot. Rolf Steiger teilt uns mit, dass am Donnerstag, 20.5.2010 in Lausanne eine Trauerfeier zum Gedenken an Juan Antonio Samaranch stattfindet, der am 21. April 2010 in Barcelona verstorben ist. Samaranch war langjähriger Präsident des IOC, Ehrenpräsident des IOC, Gründer des Olympischen Museums in Lausanne und Initiator des Internationalen Sportgerichtshofes. Im Verdienste der District 1990 wurde der Verstorbene seinerzeit zum Paul Harris Fellow ernannt. Damals war unser Mitglied Rolf Steiger District Governor. Die Familien Samaranch sind langjährige Gäste im Saanenland.

Präsident R. Minnig kommt zu den Geburtstagen und meint, dass der 27. April anscheinend ein spezieller Tag sei, denn 5 Mitglieder feierten an diesem Datum ihren Geburtstag. Herzliche Gratulationen gehen an Cornelia Frautschi, Christiane Griessen, Patric Lutz, Matthias Matti und Gottfried Trachsel. Am 12. Mai feierte Olivier Chevallat seinen Geburtstag. Happy Birthday!

Der neue Präsident des RC Köln-Römerturm möchte gerne Kontakte mit unserem Klub pflegen. Rolf Steiger frägt die jüngeren Mitglieder an, ob das überhaupt gefragt ist. Es stehen viele Fragen im Raum. Seit 1976 pflegt unser Club Kontakte mit anderen Clubs. R.S. animiert die Mitglieder, an den jeweiligen Treffen mitzumachen. Vielbeschäftigten jüngeren Mitgliedern fehlt es an der Zeit, da sie an Feiertagen (an denen diese Treffen gewöhnlich stattfinden) eher Zeit mit ihren Familien verbringen möchten. R.M. meint, dass Rotarierinnen und Rotarier zu gewissen Engagements verpflichtet sind und deshalb auch bereit sein sollten. Zeit dafür zu investieren. Die Diskussion wird vom Präsidenten mit ein paar positiven Worten über die Kontakte zu Menschen von anderen Rotaryclubs beendet. Rotarybesuch besteht nicht nur aus dem Mittagessen sondern darin, Kontakte zu pflegen und schöne, Johnende Begegnungen zu erleben. Wir sind dem Präsidenten von Köln noch eine Antwort schuldig. Zu einem späteren Zeitpunkt wird das Thema nochmals aufgenommen. Macht Euch alle Gedanken und kommt mit guten Ideen zur nächsten Diskussion. Am 19.7.2010 findet ein Mittagslunch statt. Thema "Begegnungen: Wie geht man mit Partnerclubs um?"

Am 26. Juni 2010 findet das Distriktfest und die Amtsübergabe im Château d'Oron in Oron-le-Châtel statt. Wer dabei sein möchte, melde sich bei Ruedi Minnig.

Am Pfingstmontag findet der nächste Plauderlunch statt.

.

Zweisimmen, den 21.Mai 2010

Die Berichterstatterin: Christiane Griessen